









Allgemeine Aufbauanleitung der Smart-Displays General assembly instructions of the Smart-Displays

<p>2 x Seitenteil - lange Seite 2 x Side panel - long side A.</p> 	<p>2 x Seitenteil - kurze Seite 2 x Side panel - short side B.</p> 
<p>1 x Viertelpalette auf Kufen 1 x Quarter pallet on skids C.</p> 	<p>1x Dolly mit Rollen 1 x Quarter pallet on dolly C.</p> 
<p>Oder/or</p> <p>1 x Deckel 1 x Cover D.</p> 	

1) Aufbau des Displays in 6 Schritten / Structure of the display in 6 steps

<p>1.</p>	<p style="text-align: center;">A+B</p> 	<p>ECO RETAIL</p> <p>Nehmen Sie zunächst die erste kurze Seite und haken Sie die Haken in den Schlitzen der langen Seite ein. Nehmen Sie dann die zweite kurze Seite und gehen Sie hier analog vor.</p> <p>First, take the first short side and connect the hook into the slots on the long side. Then take the second short side and do the same here.</p>
<p>2.</p>		<p>ECO RETAIL</p> <p>Die kurzen und langen Seiten werden nach ordnungsgemäßer Befestigung von allein stehen bleiben.</p> <p>The short and long sides will stand on their own once properly attached.</p>
<p>3.</p>	<p style="text-align: center;">C</p> 	<p>ECO RETAIL</p> <p>Platzieren Sie die Viertelpalette mit Kufen oder den Dolly mit Rollen auf die verbundenen Seitenteile. Drehen Sie danach das Grundgerüst um, so dass es auf der Viertelpalette mit Kufen oder dem Dolly mit Rollen steht.</p> <p>Place the quarter pallet with skids or the dolly with rollers on the connected side parts. Turn the unit so that it stands on the quarter pallet with skids or the dolly with rollers.</p>

<p>4.</p>	<p>ECO RETAIL</p> 	<p>Nun steht das Grundgerüst des Smart-Displays.</p> <p>Now the unit of the smart display is in place.</p>
<p>5.</p>	<p>ECO RETAIL</p> 	<p>Abschließend muss der Deckel an allen Seiten einrasten.</p> <p>Finally, the cover must click into place on all sides and be pressed firmly on again.</p>
<p>6.</p>	<p>ECO RETAIL</p> 	<p>Nun haben Sie den optimalen Warenpräsentier aufgebaut und können diesen mit unseren vielseitigen Accessoires ausstatten.</p> <p>You have now set up the ideal product display and can equip it with our accessories.</p>

Besuchen Sie auch unsere Social-Media-Kanäle/

Also visit our social media channels

/Eco-Retail



/EcoRetail.germany



/Eco Retail



**Besuchen Sie auch
unseren Webshop/
Also visit our webshop:**

eco-retail.shop

ECORETAIL GmbH

Brüsselerstr. 6, 53842 Troisdorf – Germany

Telefon: +49 (0) 2241 - 8963 - 200

Fax: +49 (0) 2241 - 8963 - 299

www.eco-retail.de

info@eco-retail.de